



Archives La Tribune

Un plus pour la murale du centre-ville

M. Jean Perrault
Maire de Sherbrooke

Depuis quelques semaines, nous est apparu au coin de la rue Dufferin et de Frontenac une magnifique murale qui meuble bien le quartier centre et qui est au coeur même du patrimoine sherbrookoïse.

Cette oeuvre d'art créée par des Sherbrookoïse et des Sherbrookoïses est un incontournable pour les touristes qui visitent notre belle ville, même vos concitoyens se déplacent au centre-ville pour admirer cette murale «trompe-l'oeil».

Par contre, l'attrait physique des lieux pourrait être amélioré à peu de frais. Voici une suggestion: pourquoi ne pas y installer des bancs de parc, un peu de fleurs et surtout des lampas-

dares d'époque qui éclaireraient la murale, le soir, et finaliseraient le projet. Ce serait sûrement plus accueillant pour les citoyens et les visiteurs; un «plus» pour la mise en valeur du site, quoi!

Espérons que ce projet fera bouler de neige et que l'on retrouvera d'autres murales ailleurs au centre-ville. Quelle belle merveille à Sherbrooke, à si peu de frais!

Félicitations à M. Serge Malenfant et à son équipe. Enfin, on voit quelque chose de concret à Sherbrooke pour embellir notre centre-ville qui reprend vie!

Neil Packwood
Fleurimont
Maintenant citoyen de la
nouvelle ville de Sherbrooke